

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan yaitu Depot Al Qiswah Palembang belum melakukan perhitungan secara rinci dan tepat dalam menentukan biaya produksinya, dimana biaya produksi dapat membentuk harga pokok produksi (*cost of good manufactured*), dan harga pokok penjualan (*cost of good sold*). Depot Al Qiswah belum menentukan harga jualnya dengan baik, yang mana harga jual tersebut dapat dijadikan sebagai landasan untuk mendapatkan keuntungan yang diinginkan. Selain itu juga Depot Al Qiswah belum memisahkan antara biaya tetap dan biaya variabel. Sehingga Depot Al Qiswah belum melakukan perhitungan BEP (*Break Even Point*) dalam menentukan batasan minimum jumlah penjualan yang harus dilakukan dan dipertahankan.

Setelah dilakukan perhitungan BEP (*Break Even Point*) sehingga batasan minimum jumlah penjualan yang harus dilakukan dan dipertahankan supaya Depot Al Qiswah tidak mengalami kerugian adalah sebesar jumlah BEP (*Break Even Point*) tersebut, karena jumlah penjualan sebesar BEP (*Break Even Point*), jumlah biaya yang dikeluarkan sama dengan jumlah pendapatan yang diperoleh dengan kata lain pada penjualan BEP (*Break Even Point*) tidak mengalami kerugian dan belum mendapatkan keuntungan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis memberikan saran pada laporan akhir ini yaitu Depot Al Qiswah Palembang, sebaiknya melakukan perhitungan secara rinci dan tepat dalam menentukan biaya produksinya, sehingga biaya produksi yang terlibat dapat diikutsertakan dalam membentuk harga pokok produksi (*cost of good manufactured*), dan harga pokok penjualan (*cost of good sold*).

Selain itu juga sebaiknya Depot Al Qiswah menentukan harga jual, supaya Depot Al Qiswah memperoleh keuntungan yang diharapkan untuk tahun berikutnya, Depot Al Qiswah sebaiknya melakukan perhitungan BEP (*Break Even Point*) dalam menentukan volume penjualan, dikarenakan perhitungan BEP (*Break Even Point*) dapat dijadikan sebagai acuan dalam menentukan jumlah minimum penjualan yang harus dilakukan dan dipertahankan, supaya Depot Al Qiswah tidak mengalami kerugian dan akan mendapatkan keuntungan yang sebesar-besarnya.